

JOSÉ ENRIQUE MORENTE, voz

Hijo del maestro Enrique Morente y de la bailaora Aurora Carbonell “La Pelota”, en su familia destacan las cantaoras Estrella y Soleá y sus tíos Montoyita y Antonio Carbonell. De pequeño quería ser torero y bajista de una banda de música punk, influenciado por grupo granadino Lagartija Nick, con el que su padre grabó el antológico álbum *Omega*. Finalmente, se decantó por el cante, como su padre y sus hermanas, debutando en el bar Eshavira de Granada junto al guitarrista Juan Habichuela nieto. Desde niño su padre le inculcó el arte de la guitarra, cursando estudios de guitarra y solfeo en el Conservatorio de Juventudes Musicales de Granada; no es de extrañar, por tanto, verle desarrollando habitualmente las facetas de tocaor y cantaor. El joven Morente ha bebido en las mejores fuentes del flamenco: A. Marchena, D. Antonio Chacón, Manuel Torre, “El Pinto”, “El Sevillano”, etc. Pese a su juventud es un artista con una gran afición y voz musical admirables, contando con un presente y un futuro flamenco que ya está entre nosotros.